

# REUTERS

## Polsek Kandanghaur Aktif Dalam Program Quick Wins Presisi, Pengamanan Kegiatan Bima Sakti Championship 2023

Indramayu - [INDRAMAYU.REUTERS.CO.ID](https://www.indramayu.reuters.co.id)

Aug 7, 2023 - 21:26



Indramayu, - Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar, bersama dengan personel Bhabinkamtibmas dan Babinsa, telah melaksanakan kegiatan dalam rangka Program QUICK WINS PRESISI TRI WULAN 3. Kegiatan ini berupa patroli silaturahmi kamtibmas (silkam) dan sambang, serta pengamanan kegiatan Bima Sakti Championship 2023 di Lapangan Bola Sajiwa Desa Ilir, Kecamatan Kandanghaur.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, untuk mewujudkan perbaikan interaksi polisi dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di wilayah hukum Polsek Kandanghaur.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Kandanghaur dan timnya melakukan patroli silaturahmi kamtibmas (silkam) dan sambang ke wilayah sekitar, termasuk Lapangan Bola Sajiwa Desa Ilir. Mereka juga bertugas untuk mengamankan dan memastikan kelancaran pelaksanaan kegiatan Bima Sakti Championship 2023.

Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar, mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Kandanghaur dalam mendukung dan melindungi kegiatan masyarakat yang positif, seperti turnamen sepak bola Bima Sakti Championship. Dengan adanya pengamanan dan kehadiran polisi, diharapkan kegiatan tersebut dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Sesuai dengan Program QUICK WINS PRESISI TRI WULAN 3, kami berupaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, serta memperkuat hubungan yang positif antara polisi dan masyarakat," ujar Kopol Gangsar.

Dengan kerjasama antara Polsek Kandanghaur, Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat, pengamanan dan pelaksanaan Bima Sakti Championship 2023 dapat berjalan sukses. Semua pihak berharap bahwa kegiatan ini tidak hanya mempererat persatuan dan kesatuan dalam dunia olahraga, tetapi juga memberikan kontribusi positif bagi lingkungan dan masyarakat setempat.